

ABSTRAK

Kementrian Kesehatan RI
Jurusan Kesehatan Lingkungan Program Studi D-III
Kesehatan Lingkungan Surabaya
Karya Tulis Ilmiah , Juli 2018

Marsini

PENGELOLAAN LIMBAH MEDIS PADAT DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH dr. SAYIDIMAN MAGETAN TAHUN 2018

viii + 65 halaman + 28 tabel + 13 lampiran

Permasalahan dalam pengelolaan limbah medis padat di Rumah Sakit Umum Daerah dr. Sayidiman Magetan adalah pada tahap pemisahan masih banyak limbah medis padat yang tercampur dengan limbah non medis, selain itu jalur pengangkutannya belum ada jalur khusus, APD petugas yang menangani tidak lengkap dan diperkirakan belum memenuhi standar. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengelolaan limbah medis padat di Rumah Sakit Umum Daerah dr. Sayidiman Magetan.

Penelitian ini termasuk penelitian diskriptif dengan pendekatan metode cross sectiona, pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan pengukuran. Obyek penelitian ini adalah pengelolaan limbah medis padat di ruang perawatan dan ruang penunjang Rumah Sakit Umum Daerah dr. Sayidiman Magetan. Pengolahan data yaitu dengan menganalisis data yang diperoleh dengan narasi atau penjelasan-penjelasan, disajikan dalam bentuk tabel.

Hasil penilaian pengelolaan limbah medis padat di RSUD dr. Sayidiman Magetan pada proses penimbunan dan pemilahan 85,7% tidak mencapai 100% karena pemilahan limbah medis padat banyak yang campur dengan limbah non medis, proses pewadahan 91,7% tidak mencapai 100% karena wadah tidak dibersihkan, proses pengumpulan 100%, proses pengangkutan 83,3% tidak mencapai 100% karena belum ada jalur khusus untuk jalur pengangkutan, tempat penampungan sementara 100%, proses pemusnahan 100%, ketenagaan 100%. Penilaian berpedoman pada Kepmenkes RI Nomor 1204 Tahun 2004 Tentang Persyaratan Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit.

Kesimpulan dari pengelolaan limbah medis padat di RSUD dr. Sayidiman Magetan penimbunan dan pemilahan masih kurang, pewadahan masih kurang, pengumpulan baik, pengangkutan kurang, tempat penampungan sementara baik, pemusnahan baik, ketenagaan baik, Disarankan sosialisasi ditingkatkan dalam pemilahan limbah medis, pembersihan dan desinfeksi wadah, pembuatan jalur khusus pengangkutan, pemakaian APD, penambahan tenaga pada tahap pengumpulan sampai tahap pemusnahan.

Kata Kunci : Pengelolaan, Limbah Medis Padat, Rumah Sakit.
Kepustakaan : 16 buku (2002 – 2014)